



Newsletter September 2023

Liebe Mitglieder des Fördervereins der Längenfeldschule Balingen e.V.,

wir möchten Sie in diesem Newsletter über Neuigkeiten im Förderverein der Längenfeldschule Balingen informieren. Dieser Newsletter und alle weiteren werden auch auf der Schulhomepage zu finden sein. Im März 2024 findet die jährliche Mitgliederversammlung statt. Die Einladung wird per Mail verschickt.

Im Juni des vergangenen Schuljahres hat der Schokoladen-Malwettbewerb des Fördervereins stattgefunden. Alle Schülerinnen und Schüler haben im Kunstunterricht Motive für die Schulschokolade entworfen. Eine Jury aus Lehrerinnen und Lehrern hat dann pro Stufe ein Bild ausgewählt. Somit sind 5 wunderbare Motive entstanden. Die Fair Trade - Schokolade konnte bei Elternabenden und der Einschulungsfeier der Erstklässler für 4€ erworben werden, wovon 2€ als Spende an den Förderverein gehen. Der Ansturm war mit über 150 verkauften Tafeln in den ersten beiden Schulwochen groß. Wenn auch Sie eine Schulschokolade kaufen möchten, können Sie das sehr gerne im Sekretariat tun.



Zum neuen Schuljahr wurde auch der Flyer aktualisiert. Sie finden ihn im Anhang dieser Mail. Wir erhoffen uns durch den Schokoladenwettbewerb und den neuen Flyer, dass der Förderverein wieder mehr ins Bewusstsein der Eltern gelangt und wir so neue Mitglieder werben können und Spenden bekommen. Herzlichen Dank an Annika Schmundt (samfd.de), die den Flyer und das Logo für uns entworfen hat.



foererverein@laengenfeldschule.bl.schule-bw.de - ☎ 0160-90245789 (Annika Bitzer)



Seit der Mitgliederversammlung vom 30.03.23 ist der Vorstand wie folgt besetzt:

1. Vorsitzende:	Annika Bitzer
2. Vorsitzende:	Alexandra Damm
Kassiererin:	Sabine Bareth
Schriftführerin:	Ruth Haas

Soweit finanziell möglich, sollen zeitnah die Pausenboxen mit neuen Spielsachen bestückt werden. Außerdem wäre es schön, wenn noch in diesem Schuljahr ein Theaterbesuch oder eine Autorenlesung in der Schule vom Förderverein mitfinanziert werden könnte.



*Verkaufsstand Schulschokolade
Einschulungsfeier der Erstklässler*

Wir freuen uns, dass der Förderverein weiterhin das Schulleben noch bunter, erlebnisreicher und spannender macht.

Machen Sie gerne Werbung für die Mitgliedschaft oder der Möglichkeit zur Spende – jetzt auch ganz bequem per *PayPal* wie im neuen Flyer ersichtlich. Bis 300€ genügt der Kontoauszug als Spendenbescheinigung.

Bei Fragen, Wünschen, Vorschlägen oder Kritik dürfen Sie sich jederzeit gerne per Mail oder telefonisch an uns wenden.

Mit freundlichen Grüßen,

Annika Bitzer & Alexandra Damm
(Vorsitzende des Fördervereins der Längenfeldschule Balingen e.V.)

